

Stadt Heidelberg

AntragNr.:
0 0 9 4 / 2 0 2 1 / A N

Antragsteller: CDU
Antragsdatum: 01.10.2021

Federführung:
Dezernat III, Abfallwirtschaft und Stadtreinigung

Beteiligung:

Betreff:

**Aufstellung von Glascontainern auf dem Gelände von
Supermärkten**

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	14.10.2021	Ö		
Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität	16.02.2022	Ö		
Gemeinderat	17.03.2022	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0094/2021/AN

Briefkopf des Antragstellers:



CDU-Gemeinderatsfraktion, Rathaus, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg

*Dr. Jan Gradel, Vorsitzender
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.
Prof. apl. Dr. Nicole Marmé stv. Vors.
Martin Ehrbar
Alexander Föhr
Matthias Kutsch
Otto Wickenhäuser*

Heidelberg, 01.10.2021

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Aufstellung von Glascontainern auf dem Gelände von Supermärkten

1. Diskussion und Aussprache
2. Antrag:

Die Antragssteller beantragen, dass die Stadt Heidelberg mit Supermärkten vertraglich vereinbart, dass diese Glascontainer auf Ihrem Gelände aufstellen sollten.

Begründung:

Umwelt- und Klimaschutz gehören zu den wichtigsten Aufgaben unserer Zeit. Dabei können kleine und einfache Schritte helfen, diesem Ziel näherzukommen. Die Aufstellung von Glascontainern vor Supermärkten wäre ein Beitrag der Stadt Heidelberg für eine nachhaltige ökologische Zukunft und würde auch dem Verursacherprinzip Rechnung tragen. Zusätzlich bietet es auch den Märkten den Vorteil, mehr Zulauffrequenz zu bekommen.

Selbstverständlich sind hierbei die rechtlichen Vorschriften zu beachten, ebenso wie evtl. Ausnahmen bzgl. der räumlichen örtlichen Gegebenheiten.

Für die Entsorgung des Altglases ist weiterhin die Stadt zuständig.

gezeichnet CDU - Fraktion